

ADN

## Florentino Pérez Raya, nuevo presidente del Consejo General de Enfermería

El hasta ahora vicepresidente del organismo ha sido el único candidato en lograr el mínimo de avales necesarios para presentarse.

PlantaDoce  
16 oct 2017 - 18:35

**Relevo en la presidencia del Consejo General de Enfermería.** Florentino Pérez Raya ha sido nombrado como nuevo presidente de este organismo al ser el único candidato que ha logrado los avales de al menos quince colegios para presentarse a las elecciones.

El hasta ahora vicepresidente del Consejo General de Enfermería ha conseguido el apoyo de 28 colegios provinciales. La candidatura de Carmen Ferrer Arnedo ha sumado 10 apoyos; Isabel Galán Andrés, cinco; y Carlos Tardío, uno.

**Pérez Raya es especialista en Cuidados Médicos-Quirúrgicos y posee un máster en Investigación en Cuidados por la Universidad Complutense.** Asimismo, el nuevo presidente del Consejo General de Enfermería ha acreditado tener más de quince años de experiencia profesional como enfermero en centros sanitarios como el Hospital Reina Sofía de Córdoba o el Hospital Provincial de la Diputación de Córdoba, entre otros.

**López Raya sustituye en el cargo a Máximo González** quien anunció a principios de octubre que abandonaba el cargo tras treinta años como presidente del Consejo General de Enfermería.